

Aguinaldo: anuncio clave para los estatales de Mendoza



Mientras el presidente electo, Javier Milei, y algunos gobernadores pusieron en duda el pago del medio aguinaldo de diciembre para los empleados estatales, el **ministro de Hacienda y Finanzas** de Mendoza, **Víctor Fayad**, confirmó el pago de la segunda cuota del Sueldo Anual Complementario (SAC).

“Hay recursos para afrontar el pago de los aguinaldos y de los sueldos del mes de diciembre. La fecha en la que se abonará la definirá la administración siguiente. Lo importante es remarcar que hay fondos”, explicó Fayad este miércoles, en diálogo con *LVDiez*.

En este sentido, el funcionario indicó que para afrontar el pago del SAC se utilizará parte de los ahorros de la provincia, que sufrieron una estrepitosa caída tras las medidas implementadas durante la campaña electoral por la Casa Rosada (**devolución del IVA y la suba del piso del Impuesto a las Ganancias**) que afectaron los fondos coparticipables.

“El dinero que se utilizará para cancelar el aguinaldo será de los ahorros de la provincia, que históricamente eran de aproximadamente de dos masas salariales, y después de diciembre será de menos de una”, detalló Fayad.

En este sentido, remarcó la importancia de que la provincia contara con esa reserva, ya que le permite tener *“respaldo y capacidad de reacción”* ante situaciones financieras delicadas.

“La reducción de los recursos coparticipables puso en aprietos a varias provincias. A nosotros ese ahorro nos permitió tener reacción y que no afecte las responsabilidades de la provincia”, indicó el ministro.

Fuente – El Sol